

## 150 Aktive bei Eröffnung der neuen Saison

**Obernkirchen.** Im Nachwuchsbereich der Obernkirchener Fußballer boomt es. Zur Saisonöffnung der Jugendabteilung des SV Obernkirchen kamen insgesamt rund 150 Aktive der verschiedensten Altersklassen zusammen. Schwarz-Gelb dominierte das Bornemann-Stadion, wohin das Auge auch schaute. Von allen für die neue Spielzeit gebildeten Teams wurden Mannschafts- und Erinnerungsfotos gemacht. Die Trainer und Betreuer sowie alle Akteure wurden einzeln vorgestellt. Aus diesem Anlass waren auch viele Angehörige erschienen, die nicht ohne Grund stolz auf ihren sportlichen Nachwuchs sind. Der neue Jugendleiter Oliver Nerge, Nachfolger von Dieter Ermlich, verfügt jetzt über zehn Mannschaften. Zwei davon spielen in der neuen Saison im Bezirk. Dazu gehört die von ihm trainierte B-Jugend. Sie hat als Kreismeister den Aufstieg geschafft vor der Mannschaft des FC Stadthagen, die sich den Kreispokalsieg erst im Elfmeterschießen gegen den SVO holte. Als neue Trainer wurden Oliver Winkler (D-Jugend) und Christoph Kranz (F2-Jugend) verpflichtet. Für die von Oliver Franke trainierte C-Jugend, die ebenfalls im Bezirk spielt, haben die Alt-Alt-Herren fleißig Geld gesammelt. Damit konnten neue Trainingsanzüge für den Nachwuchskader angeschafft werden, die während der Saisonöffnung erstmalig vorgestellt wurden. Der Fußballabteilungsleiter beim SVO, Jaschke, der selbst in der Herrenmannschaft aktiv ist, verkündete stolz: „Wir haben bei jedem Spiel Geld für den guten Zweck zurückgelegt.“ sig.